

Commission Loisirs/Voyages

Bilan d'activités - Année 2015

Détail des manifestations

❖ 1 - Assemblée Générale, Salle NOCEA2, à Salon de Provence (10 février) G

Malgré les annulations de dernière minute (grippe oblige) nous étions 106 participants à cette manifestation excentrée sur le District de Salon, pour cette année. Après le café d'accueil l'assemblée plénière a commencé. Les différents intervenants ont commenté les actions et manifestations qui ont été faites durant l'année écoulée. Quitus leur a été donné sur l'ensemble de ces prestations.

N'ayant pas de question supplémentaire, la séance est levée et place au traiteur qui nous a préparé l'apéritif suivi d'un excellent repas.

Nous avons eu la présence du Directeur d'Orange Jérôme Pissonnier et de son RH Stéphane Granserre qui avaient répondu présents à notre invitation pour ce repas.

Merci à tous ceux qui ont œuvré pour cette belle journée.

❖ 2 - Italie : Rome, île d'Elbe et région Toscane (12 au 19 avril) M

Pour ce voyage, 53 participants ont répondu présent. Le temps a été avec nous tout au long de notre périple italien. Il est difficile, ici, de faire un exposé de tous ceux que nous avons pu voir. Rome : la ville éternelle et sa multitudes d'édifices antiques ou religieux au nombre de 22000, tous différents les uns des autres avec en point d'orgue le Vatican et la chapelle Sixtine. L'Île d'Elbe : ses paysages et sur les traces de Napoléon 1^{er}, la Toscane avec Pise et sa « Torre pendente », Florence et son patrimoine très riche et varié, Sienne et sa place du « Palio » en autre. Nous en avons pris plein les yeux et avons regretté de ne pas pouvoir rester plus longtemps.

Très bonne hôtellerie dans l'ensemble avec comme d'habitude des « pastas » excellentes. L'option aérienne avec un car à l'arrivée à Rome a été fort appréciée. Notre chauffeur de bus est sûrement une perle rare dans ce domaine, nous n'avons rien à lui reprocher et l'ensemble du groupe lui a adressé un grand merci.

Conclusion : beau voyage, dans un beau pays avec un groupe fort sympathique.

❖ **3 - Toulon + îles de Bendor (19 mai) G**

Départ d'Orange pour Toulon et sa rade. Le petit train a pris en charge les 45 participants pour faire un tour sur la jetée ou nous avons pu voir, plutôt apercevoir au loin, le « Charles de Gaule ». Puis ce fut l'embarquement pour l'île de Bendor pour une traversée de quelques minutes. Après le repas, tour pédestre de l'île fort agréable malgré un vent assez fort.

Puis départ pour le village du Castelet dominant toute la plaine avec une vue imprenable, depuis le « Trou de la Dame », jusqu'au massif de la Sainte-Baume.

Belle journée, seules quelques petites gouttes sont venues perturber notre arrivée au Castelet.

❖ **4 - Lac de Serre-Ponçon (annulée) M**

Nous avons annulé cette sortie car le nombre d'inscrits était nettement inférieur à la base de calcul du voyageur (seulement 21 inscriptions)

❖ **5 - Journée photos Italie (15 septembre) M**

Le Castel et ses installations, à Villeneuve les Avignon, n'ont accueilli que 48 participants sous un beau soleil. La relance faite par internet a rattrapé 1 personne.

La projection de photos souvenirs de ce voyage, orchestrée par notre ami Georges, nous a replongés dans l'ambiance de notre périple italien.

Puis ce fut le passage d'un moment de convivialité « l'apéro » où rien ne manquait avant de passer à table où un repas fort sympathique nous a été servi. A cet effet nous tenons à remercier, encore une fois, le patron du Castel qui a maintenu son prix malgré notre faible participation.

Un autre grand merci aux photographes amateurs : Marie-Antoinette, Patricia, Jean-François, Georges

❖ **6 - Bouillabaisse + Château d'Avignon (le 22 octobre) G**

C'est par une belle journée ensoleillée, que 68 participants, se sont retrouvés au Château d'Avignon. En 2 groupes, nous avons visité les extérieurs puis l'intérieur du château. C'est une façon de voir comment vivaient les gens fortunés à cette époque.

Puis nous avons pris la route qui longe l'étang du Vaccarès pour se rendre à Salins de Giraud pour déguster cette fameuse bouillabaisse. L'AREO a mis en place son apéritif sur la terrasse et là les discussions s'enchaînèrent tout en dégustant la fameuse petite friture. Que ce moment est très convivial !

Le repas " bouillabaisse royale " a été à la hauteur de nos espérances.

Tous les participants sont repartis enchantés de cette journée camarguaise.

❖ **7 - Shopping à La Jonquera et Forteresse de Salses (le 24 novembre) M**

Le repas des retraités initialement prévu à cette date a été jumelé à l'AG 2016, comme il en a été décidé et voté en AG 2015. Il fallait se lever tôt pour cette virée en « Roussillon ». La Forteresse de Salses attendait les 45 participants sous un beau soleil. Nous avons pu admirer cette construction du XVI^{ème} siècle. Le temps imparti étant limité, nous n'avons pas pu accéder aux étages de cette construction réalisée par les Rois espagnols.

Reprise de la route jusqu'à La Junquera où un repas nous attendait à « El Buffet Libre », avec 175 plats à notre disposition et à volonté. Puis c'est le départ pour les emplettes et garnir les filets à provisions. Belle journée malgré le nombre de kilomètres importants fait par certains des participants.

DIVERS :

En participant à toutes ces manifestations, vous auriez pu bénéficier d'une aide financière de l'AREO de :

	Participation financière de l'AREO			
	Adhérents	Conjoints	Sympathisants	Conjoints
Assemblée Générale	34,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €
Toulon + île de Bendor	22,00 €	22,00 €	22,00 €	22,00 €
Italie : Rome, île d'Elbe, région Toscane	29,00 €	29,00 €	29,00 €	29,00 €
Lac de Serre-Ponçon - MUSÉOSCOPE	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €
Journée photos Italie	12,00 €	12,00 €	12,00 €	12,00 €
Bouillabaisse + Château d' Avignon	20,00 €	20,00 €	20,00 €	20,00 €
La Jonquera + Forteresse de Salses	20,00 €	20,00 €	20,00 €	20,00 €
Aide par personne	137,00 €	103,00 €	103,00 €	103,00 €
Aide pour un couple	240,00 €		206,00 €	

Pour toutes ces manifestations, votre cotisation annuelle à l'Amicale vous donne le droit de participer aux activités que nous vous proposons à des prix préférentiels, ainsi que votre conjoint. Nous recevons également une subvention non négligeable de notre ancienne société. **Vous profitez, également, des tarifs et des gratuités** (répartis sur l'ensemble des participants) **que nous offrent les divers organismes ou restaurateurs avec lesquels nous travaillons.**

Ces rencontres se déroulent dans un excellent esprit d'amitié où chacun trouve un grand plaisir à revoir des collègues de travail et garder des liens en souvenir des années passées.

Lors de l'Assemblée Générale vous pouvez nous proposer d'autres activités et nous regarderons la faisabilité, dans la mesure du consensus d'un certain nombre d'adhérents.

Nous avons, pour 2015, 195 adhérents du fait de décès d'adhérents et de la désinscription de certains pour causes de problèmes de santé. Les nouveaux retraités sont rares et pas intéressés par l'amicale. Certains actifs ont une cessation d'activités avec départ sous conditions, qui pourraient être des sympathisants à notre amicale.

Nous vous remercions de la confiance que vous nous accordez et merci à tous les bénévoles qui viennent nous renforcer physiquement, dès que le besoin s'en fait sentir.

Nous ne voulons pas terminer sans vous rappeler, encore une fois, que nous ne sommes pas éternels. Il serait bon de voir certaines volontés se déclarer et venir avec nous pour voir ce que l'on fait, pour éviter un parachutage violent. Il vaut mieux prévenir que guérir.

Orange le 15 janvier 2016

Michel Bouisset - Guy Ferlanda - Gérard Hugon - Dominique Itier - Roger Scaravonati